

2022年11月4日

各位

DS TOKAI 株式会社
代表取締役 大石 隆徳

新型コロナウイルス感染者の発生について（第2報）

平素は格別のお引立てを賜り、厚く御礼申し上げます。

この度、弊社のプルメリアⅢ（可児郡御嵩町）において、11月1日（火）に新型コロナウイルス感染についてお知らせいたしましたが、その後の新型コロナウイルス感染状況についてお知らせいたします。

記

1. 感染者について

- 11月2日（水） ご入所者様3名、社員1名
- 11月3日（木） ご入所者様3名、社員3名
- 11月4日（金） ご入所者様1名

2. 経緯について

- 11月2日（水） ご利用者様3名が発熱のため、検査にて陽性と判明、社員1名については10月31日（月）に実施したPCR検査の結果、陽性と判明いたしました。
- 11月3日（木） 前日に実施したPCR検査の結果、陽性と判明いたしました。
- 11月4日（金） ご利用者様1名が発熱のため、医療機関を受診し陽性と判明されました。

3. 弊社の対応について

- これを受け当施設として、当初11月10日（木）まで予定しておりました受入れ中止期間を下記の通り延長させていただきと致しました。
- 今後も保健所の指示に従い、適切に対応させていただきます。

<入所受入中止期間>

2022年 11月 1日（火）～2022年 11月 20日（日）

引き続き感染対策に細心の注意を払い、ご入所者様、社員の安全確保に努めてまいります。

ご入所者様、ご家族様、関係者の皆様には大変ご心配をお掛け致しますが、何卒ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

以上